



Christoph Braun ♦ Frederik Jehle ♦ Michael Laub ♦ Gerhard Mittag ♦ Dr. Günther Westner

WC-Anlage am U-Bahnhof Josephsplatz – Transparenz in der Kostensteigerung

Seit 02.09.2019 ist die WC-Anlage wegen Sanierung geschlossen.

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt möchte wissen, mit welchen Kosten zum Beginn der Sanierung 2019 kalkuliert wurde und welche tatsächlichen Kosten über die nun fast 6 Jahre dauernde Sanierung bislang tatsächlich anfallen und wer für die zu erwartenden Kostensteigerungen haftet bzw. ob Vertragsstrafen vereinbart wurden, falls nicht, warum wurden diese nicht vereinbart?

Begründung:

Die Geduld der Bürgerinnen und Bürger ist aufgebraucht und es werden immer häufiger Fragen danach gestellt, welche Kosten inzwischen tatsächlich entstehen werden.

Angesichts der angespannten Haushaltslage der Landeshauptstadt München, die in vielen Dingen drastische Einschnitte für die Bürgerinnen und Bürger ergeben, ist hier Transparenz zu schaffen und zu informieren.

Antragsteller:

Gerhard Mittag